



Declaración del Grupo de Río sobre la situación en Guatemala

El Grupo de Río expresa su preocupación por que los hechos recientes pudieran afectar el orden constitucional de la República de Guatemala y manifiesta su decidido respaldo a las instituciones democráticas de ese país y su apoyo al Gobierno Constitucional.

El Grupo de Río acoge con satisfacción el compromiso del gobierno de Guatemala de defender la legalidad e investigar los graves hechos de violencia recientes, así como su solicitud a la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (CICIG) para que apoye dicha investigación, tendiente al esclarecimiento de los hechos.

El Grupo de Río hace votos porque la pronta normalización de la situación interna en ese país hermano contribuya al fortalecimiento de la institucionalidad democrática en Guatemala.

El Grupo de Río refrenda su compromiso con los principios democráticos y el fortalecimiento del Estado de Derecho y sigue con atención los acontecimientos en la República de Guatemala.

México, D.F. a 18 de mayo de 2009

* * *